

MONICIÓN DE ENTRADA

El Señor nos reúne de nuevo para celebrar la Eucaristía en el domingo, el Día del Señor.

Las lecturas de estos domingos nos invitan a seguir el camino de Jesús y hoy, recordando nuestro bautismo, momento en el que iniciamos nuestro caminar cristiano, nos piden seguir a Jesús con radicalidad. A tener clara nuestra misión, por encima de las múltiples ataduras que la vida nos presenta. Y a ser acogedores y generosos, pues el Señor nunca se dejará ganar en generosidad y ni una sola de nuestras acciones le pasa inadvertida.

Celebramos hoy, la Jornada de Responsabilidad en el Tráfico, que es una llamada a la prudencia y a ser respetuosos en la conducción, que tiene por lema “Encomienda tu camino al Señor y él actuará”.

SALMO



Can-ta- ré e-ter-na-men-te las mi-se-ri- cor-dias del Se- ñor.

ORACIÓN DE LOS FIELES:

(Sacerdote) Al Padre-Dios, que nos manifiesta su amor cada día, le presentamos nuestras súplicas.

- Por todos y cada uno de quienes formamos la Iglesia Universal, para que lleguemos a ser, para las personas con las que nos relacionamos, presencia, compañía y consuelo de Dios. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por los políticos de nuestro país que se van a presentar como candidatos a las próximas elecciones generales, para que sean modelos en el respeto mutuo y busquen, sinceramente, el bien de todos. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por todas las personas que buscan la paz. Por todas las víctimas de la guerra en Ucrania, en Siria y en otras partes del mundo. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por los transportistas y conductores, en esta Jornada de Responsabilidad en el Tráfico, para que hagamos de las carreteras lugares seguros. Por todos nosotros, para que no perdamos la costumbre de comenzar los viajes con una oración. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por quienes formamos parte de esta Unidad Pastoral, para que esta época veraniega sea una oportunidad de una mayor intimidad con Dios que nos lleve a descubrirlo en las personas que nos necesitan. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**

(Sacerdote): Escucha, Padre, estas plegarias que te dirigimos confiando en tu misericordia y tu fidelidad. Te lo pedimos por JCNS.

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día
El salmo de hoy (88): es el canto agradecido a Dios de un pueblo que se sabe protegido por él y que lo proclama como Rey: "Cantaré eternamente las misericordias del Señor"

"VASOS DE AGUA FRESCA"

Siempre que dos corazones
en "uno" se compenentran,
enamorado, comparten
alegrías y tristezas.

Van construyendo su casa
sobre un cimiento de piedras,
que tienen nombres pintados
de amor, ternura y entrega.

Así somos los cristianos:
personas siempre contentas,
porque hicimos de Jesús
el "centro de la existencia".

Queremos mucho a los padres,
a los amigos, las fiestas,

pero el amor a Jesús
marca nuestra preferencia.

Por ser fieles a Jesús
pagamos las consecuencias,
pues, con valor, elegimos
"cargar con la cruz a cuestas".

Que perdemos nuestra vida,
la gente insensata piensa.
Jesús pensaba al revés
que "quien la pierde, la encuentra".

Por eso, Señor, guardamos
para la gente "sedienta",
para tantos "pobrecillos",
vasos llenos de agua fresca.

José Javier Benedí